

La organización se adjudicó un interesante proyecto para fomentar el deporte inclusivo en la comuna.

Lamentan muerte del doctor Hernán Vásquez Vivanco

VILLA ALEMANA.- La mañana del 10 de enero de 2026 falleció en Villa Alemana el médico gineco-obstetra Hernán Óscar Vásquez Vivanco, a los 69 años, producto de un melanoma maligno. Su partida generó una sentida reacción en la comunidad local y en el ámbito de la salud pública de la región.

Nacido el 16 de febrero de 1956, el doctor Vásquez desarrolló una extensa y reconocida trayectoria profesional. Durante más de cuatro décadas se desempeñó en el Hospital de Quilpué, institución donde fue homenajeado en 2022 por sus 40 años de servicio.

Paralelamente, formó parte del equipo médico de Clínica Los Carrera y ejerció la profesión de manera independiente en el Centro Médico Italo Composto de Villa Alemana, acompañando a generaciones de mujeres en procesos de control de embarazo

y parto.

Antes de consolidar su carrera médica, su vínculo con el servicio comunitario se forjó tempranamente en la Cruz Roja Chilena de Villa Alemana, primero como voluntario juvenil y luego como profesor y asesor. Ese



Su partida generó una sentida reacción en la comunidad local y en el ámbito de la salud pública de la región.

tránsito, desde el voluntariado hasta la medicina, marcó un sello que quienes lo conocieron describen como compromiso, cercanía y profunda vocación social.

Tras conocerse su fallecimiento, múltiples mensajes en redes sociales evocaron su calidad humana: ex colegas, pacientes, secretarias y antiguos alumnos recordaron su trato amable, su sentido del humor y su dedicación silenciosa al servicio público. Esas voces, más que testimonios aislados, delinean el perfil de un profesional respaldado y querido.

Sus exequias se realizaron en la Parroquia San Nicolás de Bari, mientras que sus funerales se llevaron a cabo el domingo 11 de enero en el Cementerio Parque del Sendero de Villa Alemana. Con su muerte, se cierra una vida marcada por la medicina entendida como acto humano y compromiso con los demás.